



## **Fundamentos de Auditoria**

**WILLIAN NORIKO LÓPEZ AGUILAR**

**LICENCIATURA: CONTADURIA PÚBLICA**

**8° CUATRIMESTRE**

**Fundamentos de Auditoria**

Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de marzo de 2021

## **INTRODUCCION**

El propósito de la auditoría es probar la confiabilidad de los estados financieros, por lo que el auditor debe diseñar y aplicar procedimientos que le ayuden a obtener información adecuada, sacar conclusiones razonables y expresar una opinión independiente sobre las cifras mostradas. Estos estados. La fuente de la revisión proviene de la persona que solicita el servicio. Cualquier persona física o jurídica que se dedique a cualquier actividad económica está obligada a prestar servicios de auditoría. La auditoría permite a la persona física o jurídica tener certeza sobre la forma y el estado del negocio. Cualquier actividad necesita seguir algunos pasos, el auditor aplica el procedimiento a un proyecto o conjunto de hechos económicos relacionados con el sistema bajo inspección con el fin de obtener una base suficiente para expresar opiniones.

La auditoría es un proceso de recolección y evaluación de evidencia de información cuantificable de una entidad económica específica por personal independiente y capaz, con el objetivo de determinar y reportar el grado de correspondencia entre la información cuantificable y los estándares establecidos.

Un concepto más comprensible de auditoría es pensar en la auditoría como una revisión sistemática de estados financieros, registros y transacciones relacionadas para determinar si se deben seguir los principios de contabilidad generalmente aceptados, las políticas de gestión o los requisitos establecidos.

Estos estados se auditan para determinar si los estados financieros se muestran adecuadamente en la fecha y el período especificados.

Aunque muchos contadores utilizan estos dos términos indistintamente, existen diferencias y similitudes entre auditoría y contabilidad.

Estas dos palabras significan un proceso independiente que una empresa debe llevar a cabo para preparar y monitorear sus datos financieros, y para asegurar que la información financiera brindada a los usuarios sea confiable, completa y objetiva.

1. Una diferencia importante es que la auditoría verificará el proceso contable para determinar su validez y razonabilidad, y si se lleva a cabo de acuerdo con las normas contables establecidas.
2. Otra diferencia es: la contabilidad es un trabajo diario, mientras que la auditoría se suele realizar una vez al año o cada trimestre.
3. Otra diferencia es que la contabilidad la preparan los empleados de la empresa, mientras que la auditoría la realiza un auditor independiente o la empresa.

Auditoría externa es ejecutado íntegramente por los auditores externos de la empresa, lo que permite a los auditores externos utilizar su libre albedrío para evaluar los métodos, técnicas y herramientas de las actividades y operaciones de la empresa auditada.

Debido a que no depende de la empresa, el trabajo del auditor es completamente independiente y libre de cualquier interferencia de las autoridades de la empresa auditada.

La Auditoría interna lo realizan auditores que laboran en su empresa, debido a que los auditores pertenecen a la empresa, casi siempre comprenden completamente las actividades, operaciones y campos de la empresa. Por lo tanto, su revisión puede ser más profunda y tener una mejor comprensión de las actividades, funciones y problemas de la organización.

En las normas internacionales de auditoría y control de calidad, existen capítulos especiales para las empresas que realizan labores de auditoría y las normas internacionales de calidad y control de calidad de la empresa auditora, así como la revisión de estados financieros y otras tareas (asignando trabajos de consultoría a empresas consultoras). La empresa) proporciona un cierto grado de seguridad y servicios relacionados. El siguiente es un resumen de estos estándares internacionales de calidad y control de calidad.

El código de ética de ifac se ocupa de las amenazas familiares que surgen cuando la misma persona en un nivel superior es transferida para brindar un cierto nivel de seguridad durante mucho tiempo y puede ser suficiente para cumplir con los siguientes requisitos: enfrentar tal amenaza

Para resolver el tema de la responsabilidad del auditor, la industria, a través de su agencia oficial (como la Corporación Nacional del Petróleo de México), ha emitido una serie de normas y procedimientos que los auditores deben aplicar para realizar evaluaciones. Implicando diversos factores de fraude e irregularidades en la auditoría.

En primer lugar, se establece dentro de la normativa que rige la contabilidad pública, y se menciona que la auditoría de estados financieros no busca detectar errores o irregularidades. Sin embargo, la responsabilidad del auditor se debe al hecho de que deberían haber sido descubiertos, no al incumplimiento de las normas de auditoría reconocidas.

Actualmente, los contadores se están volviendo cada vez más activos en el desarrollo económico de las empresas de este país. Por convención, sus campos de actividad son los registros contables, la auditoría, la presupuestación y campos fiscales muy característicos, que han producido desarrollos especiales en el mercado profesional.

Los auditores deben ser extremadamente cuidadosos en el desempeño de su trabajo y en la elaboración de sus opiniones y conclusiones, deben ser completamente imparciales, objetivos, claros y específicos. Asimismo, debe recordar que usted es plenamente responsable del contenido del informe, por lo que es necesario obtener todas las pruebas relacionadas con el caso observado.

Por tanto, las opiniones y conclusiones del informe deben basarse únicamente en la evidencia obtenida y consolidada de acuerdo con las normas de información financiera. Responsabilidad Civil Con el fin de promover la profesionalización de los auditores, las autoridades han estipulado ciertos requisitos para el desempeño de esta actividad profesional, de manera que los profesionales que desarrollan esta actividad profesional estén plenamente capacitados para el desempeño de sus funciones.

## **Conclusión**

**Por lo tanto, las auditorías de calidad son una actividad importante que permite a las organizaciones mejorar continuamente sus funciones. ... Las auditorías de calidad pueden proporcionar a los gerentes o gerentes de la empresa información valiosa para tomar decisiones sobre la mejora continua.**

## **Referencias bibliográficas**

Uds, fundamentos de Auditoria, antología, 2021